

FIN DE AÑO EN CASTILLA Joyas del centro de España

Este año os animamos a conocer Castilla para celebrar el Fin de Año. Un viaje que nos permitirá conocer joyas arquitectónicas que pertenecen al patrimonio de la UNESCO como Aranjuez, Toledo, Segovia y Ávila y pasear por algunos de los pueblecitos con más encanto de la zona como Chinchón, Sepúlveda o Pedraza.

La proximidad de estas poblaciones no es sólo geográfica, sino que también comparten estilos arquitectónicos: medieval, renacentista y barroco que veremos reflejado en sus castillos, iglesias y plazas, constituyendo un importante legado histórico y cultural del país.

Durante el recorrido degustaremos su excelente gastronomía y nos alojaremos en los confortables Paradores Nacionales de Toledo y La Granja de San Ildefonso. Un viaje para celebrar la entrada al Nuevo Año, rodeados de un patrimonio histórico inigualable.

SALIDA 27 de diciembre de 2024







1r Dia. Barcelona – Madrid – Chinchón – Aranjuez - Toledo.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Madrid. Al llegar a Madrid nos recogerá el autocar y saldremos hacia Chinchón, para conocer su espectacular plaza mayor con 236 balcones que data de los siglos XV y XVI. Al acabar la visita nos trasladaremos a Aranjuez donde almorzaremos. Por la tarde visitaremos su famoso Palacio Real y sus magníficos jardines (UNESCO) antes de continuar hasta Toledo, donde nos alojaremos las dos próximas noches en el Parador Nacional. Cena y alojamiento.

2º Dia. Toledo.

Esta mañana después de desayunar, dedicaremos todo el día a conocer Toledo (UNESCO), la famosa ciudad de las tres culturas donde convivieron durante siglos cristianos, judíos y musulmanes. Durante el recorrido visitaremos el centro histórico, veremos el Alcázar, pasearemos por la antigua *judería*, conoceremos la sinagoga medieval reconvertida en la iglesia de Santa María La Blanca y entraremos en la Catedral. Almorzaremos en un restaurante local durante las visitas y por la tarde regresaremos al Parador para cenar y descansar.



3r Dia. Toledo – La Granja – Segovia – La Granja.

Desayunaremos y saldremos para visitar el espectacular Palacio Real de La Granja de San Ildefonso, famoso tanto por sus estancias como por sus magníficos jardines. Al finalizar la visita nos acercaremos a la ciudad de Segovia (UNESCO), donde almorzaremos. Por la tarde visitaremos su centro histórico y monumental, donde veremos el famoso acueducto romano y entraremos en Alcázar y la Catedral. Dispondremos de un rato de tiempo libre para pasear por el centro y finalmente saldremos hacia el Parador Nacional de La Granja donde nos alojaremos las próximas tres noches. Cena y alojamiento.

4º Dia. La Granja – Sepúlveda – Pedraza – La Granja.

Desayuno en el Parador. Esta mañana nos dirigiremos a Sepúlveda, una interesante localidad declarada conjunto histórico artístico, situada en los alrededores de la zona paisajística de las Hoces del Duratón. Almorzaremos y por la tarde pasearemos por Pedraza, una de las villas medievales mejor conservadas del país; destaca su antiguo castillo, construido en el siglo XIII sobre fortificaciones de origen romano e islámico, y la Plaza Mayor con sus casas porticadas. Finalmente regresaremos al Parador para cenar y descansar.

5º Dia. La Granja - Ávila - La Granja.

Después de desayunar saldremos hacia Ávila (UNESCO). Durante el recorrido conoceremos sus murallas de casi dos kilómetros y medio de perímetro, con noventa torres y ocho puertas monumentales. A continuación, visitaremos su magnífica Catedral, integrada en la muralla, y pasearemos por los rincones más evocadores de la ciudad. Almorzaremos y por la tarde regresaremos a La Granja, para disponer de tiempo suficiente para prepararnos para la cena de Año Nuevo que celebraremos esta noche en el Parador Nacional y dar la bienvenida al Nuevo Año.

6º Dia. La Granja - Madrid - Barcelona.

Desayuno en el Parador. Esta mañana disfrutaremos de tiempo libre para descansar o pasear libremente por el bonito centro de La Granja. Celebraremos el Nuevo Año con un buen almuerzo en el Parador Nacional y al acabar nos trasladaremos al aeropuerto de Madrid desde donde volaremos de regreso a Barcelona. Al aterrizar daremos por terminado este magnífico viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL DOBLE

2.700.- € (IVA incluido)

530.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de la compañía Iberia o Vueling, clase turista. • Alojamiento en los Paradores Nacionales de Toledo y La Granja. • Pensión completa durante todo el viaje con bebidas incluidas. • Servicio de maleteros en los Paradores. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la Plaza Mayor de Chinchón. • Visita del Palacio y jardines de Aranjuez. • Visita del Palacio Real de la Granja de San Ildefonso. • Visita de Segovia. • Visita de Sepúlveda y Pedraza. • Visita de Ávila. • Cena de Año Nuevo en el Parador Nacional. • Seguro de asistencia en viaje.

Barcelona 934152300 Granollers 938611228 Girona 972225344

^{*} Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.



SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.